



14.10.2020 - 09:13 Uhr

Reise-Selbsttest: Südsee ist sicherer als die Zürcher Bahnhofstrasse



Eine Fernreise in Zeiten von Corona? Viel zu unsicher! Der Schweizer Reise-Experte Hansjörg Hinrichs wollte es selbst herausfinden und hat einen Selbsttest in der Südsee gemacht. Sein Fazit nach über 25 Stunden Flug und unzähligen Gesprächen mit Einheimischen: Die Südsee ist gerade jetzt eines der sichersten Reiseziele der Welt - sicherer sogar als die Shoppingmeile in Zürich.

Hansjörg Hinrichs bereist die Südsee seit über 30 Jahren und kennt Französisch Polynesien, die Kultur seiner Einheimischen sowie seine schönsten Plätze fernab von den Touristen-Hotspots. Während die Reisebranche in diesen turbulenten Zeiten viel zu jammern hat, will der Südseekenner den Schweizern mit seinem Selbsttest die Angst vor dem Reisen nehmen.

Weitere Informationen zu Hansjörg Hinrichs Reise-Selbsttest sowie seinem Fazit erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang.

Hansjörg Hinrichs steht gerne für Interviews und Prognosen zum Schweizer Reiseverhalten zur Verfügung. Bei Interesse verknüpfen wir Sie gerne mit dem Reiseexperten und stehen bei Fragen per Rückmail oder unter +41 56 544 61 65 zur Verfügung.

Herzliche Grüsse

Christine Bohn

i.A. Pacific Society

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 65
christine@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Pacific Society 14.10.2020.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100857128> abgerufen werden.